





duéleme en el alma no hallarme entre ustedes. Por fortuna, es Sevilla de las ciudades españolas que he tenido ocasión de observar, donde se siente más puro y más hondo el amor de la patria.

A todos, señor presidente y señores socios, envío la expresión de su profunda y ferviente gratitud y un cariñoso saludo, su compañero y amigo, Q. B. S. M., Manuel Sales y Ferré.

Otra huelga minera

(De nuestro corresponsal en Huelva) Como ya comunicó por telégrafo, ayer se declararon en huelga los obreros de la compañía de Tharsis, que se ocupan en la carga y descarga de mineral en Corrales.

Noticias generales

En los centros oficiales de Washington se aseguraba ayer, según telegrafía de aquella capital, que las negociaciones establecidas entre las potencias para defender la política que se ha de seguir en China, han dado por resultado examinar los medios conducentes a mantener la armonía entre las potencias interesadas, conservar el equilibrio completo como desean Inglaterra y sus amigos los Estados Unidos y el Japón, y firmar la paz del mundo como dicen los que temen que Rusia se aproveche de la superioridad que ahora cuenta.

Trasatlánticos

Vapores correo de la Compañía Trasatlántica: El Alfonso XIII llegó el domingo 17 a Santander; el E. M. Cristina salió el viernes 15 de Veracruz para la Habana; el M. L. Villaverde llegó el sábado 16 a Barcelona; el Isla de Panay salió el viernes 15 de La Guaira para Puerto Rico; el Alicante salió el sábado 16 de Barcelona para Port Saïd.

Un infanticidio

En la mañana de anteayer, por confidencia reservada, tuvo conocimiento el sargento don Salvador Maguinas, comandante del puesto de la guardia civil de Montalván, de que la vecina de aquella villa Ana Salazar de la (a) Corripa, había dado á luz una niña el día 9 del corriente.

El crimen de Aznalcázar

En el número correspondiente al domingo último publicamos la relación del terrible crimen cometido en el coto del Rey, tomándola fielmente del parte dado al señor gobernador civil por el cabo comandante de aquel puesto don Antonio Marquez Guzman con fecha 16.

Los firmantes llegaron a la choza donde ocurrió el crimen en la noche del 13, la que pasaron comiendo y bebiendo en perfecta armonía. A la mañana siguiente salieron todos de cacería, quedando únicamente un hermano del guarda llamado Felipe, para buscar una bestia que se le había extraviado.

Noticias regionales

Hoy ha comenzado á verse en la Audiencia de Cádiz la célebre causa del juzgado del Puerto, instruida el año 1891 con motivo de las elecciones de diputados á Cortes en que luchó el infortunado Peral.

LOS PELUQUEROS DE SEVILLA

El "meeting" del jueves

El jueves próximo, á las diez de la noche, se reunirán en los altos del salón de Oriente la mayoría de los maestros y oficiales barberos de esta capital para protestar del reglamento recientemente aprobado por el Ayuntamiento sobre la higiene en los establecimientos de peluquería.

Opiniones

Señores de lo que antecede, visitamos hoy á varios de los maestros de peluquería establecidos en el centro de la población para recibir sus impresiones, y todas se nos mostraron disgustadísimas por el acuerdo tomado por la Junta de Higiene del Ayuntamiento.

El Noticiero Sevillano

hacer públicas las razones que tiene el gremio para juzgar imposible admitir tales disposiciones municipales.

Después tuvimos una entrevista con don Miguel Mingorance, cuyas opiniones son las mismas que las que nos expresó el señor Hervás, coincidentes, también, con las de algunos maestros establecidos en calle Sierpes y otros puntos céntricos de Sevilla.

Comisión de Obras públicas

Por ausencia del señor Villagrán ha presidido hoy la comisión municipal de Obras públicas el marqués de Gaviria.

Diarios oficiales

La Gaceta llegada hoy á esta capital publica las siguientes disposiciones: Ministerio de Hacienda.—Real orden fijando el timbre que deben emplear en sus operaciones comerciales los industriales comprendidos en el último párrafo del número 1 de la tarifa 2.ª de la contribución industrial.

La previsión del tiempo

Segundo estado.—Días 19 al 21. Como probable en tempestades eléctricas, con vientos fuertes en lo general de Andalucía, Murcia, Alcaete, Jaen, Ciudad Real y Toledo.

El 21 ha empezado el menguante y el estío desde la madrugada. Los vientos corren huracanados desde Canarias por la costa africana, en dirección á las Bermudas.

Ladrón capturado

El comandante del puesto de la guardia civil de Córdoba don José Rotanca, de nuevo en la mañana de 15 del actual, en la estación Central del ferrocarril á Manzanilla Aguilera Fernandez, con cédula personal número 25 604, expedida en Granada el día 25 de Setiembre del año anterior, á nombre de Manuel Delgado Gutierrez. Al ser descubierto se le ocuparon una cartería, una pistola de cuatro cañones con 21 óspanas, una navaja grande y otra pequeña, un reloj de plata, 850 pesetas en oro, 2 825 en billetes, 78 pesetas en plata y 77 en cañaleras, que sumaban un total de 3.279 con 77 céntimos.

Interrogado por el señor Retamoso, manifestó espontáneamente que á excepción de la cartería y el revólver, todo lo demás era producto del robo efectuado en Castro del Río el día 6 del actual al presbítero don Cristóbal Rodríguez Castro. Este señor estuvo en la casa un cuarto, donde reconoció como suyo todo lo robado. El hecho se llevó á cabo por el detenido y otros dos individuos que partieron con éste la cantidad robada. Manuel Aguilera ingresó en la cárcel para ser trasladado á la de Castro del Río á disposición de aquel juzgado.

TRIBUNALES

Vista civil.—Se ha celebrado la de unos autos seguidos en el juzgado del Salvador, por don Rafaela Gomez, con doña Carmen Gomez, sobre nulidad de actuaciones, informando los letrados don Antonio Cobos y don Ricardo García Pinto.

Juicios orales.—Vista en la sección segunda de una causa de Utrera, por lesiones, siendo el procesado Eduardo Expósito, que estuvo defendido por don Juan Pellana.

Un jurado.—La sección primera vió una causa, con los jurados de Sevilla, por robo de metálico en la Aduana, figurando como procesado el empleado de dicho centro Gregorio Taberner. Este estuvo defendido por el letrado don José Martín Solís.

En honor de Maese Rodrigo El rector de esta Universidad se ha dirigido hoy al Ayuntamiento, manifestando que tratándose de perpetuar la memoria del insigne Maese Rodrigo, el escultor señor Bilbao regaló tiempo há su escultura, habiéndose hecho donación de alguna metálico por un digno catadático con objeto de construir el pedestal, pero como se necesitan más fondos y la Universidad no tiene recursos para ello, recurria á la corporación municipal en demanda de una subvención que alcance á 2.500 ó 3.000 pesetas, cantidad que se juzga necesaria para terminar las obras.

DE EXAMENES

En la Universidad Facultad de Derecho Político y administrativo.—Sobresaliente: Don Juan de Cárdenas Rodríguez Rivas. Llamamientos para el día 20. Derecho mercantil (libre), segundo llamamiento, á las tres y media de la tarde, los números 4, 6, 7, 9, 10, 11, 13, 16, 17, 19, 22, 24 al 33; 34, 36 al 39; 41, 43, 44, 45, 47 al 51; 52 al 55; 58 al 61; 63 al 68.

DE EXAMENES

En la Universidad Facultad de Derecho Político y administrativo.—Sobresaliente: Don Juan de Cárdenas Rodríguez Rivas. Llamamientos para el día 20. Derecho mercantil (libre), segundo llamamiento, á las tres y media de la tarde, los números 4, 6, 7, 9, 10, 11, 13, 16, 17, 19, 22, 24 al 33; 34, 36 al 39; 41, 43, 44, 45, 47 al 51; 52 al 55; 58 al 61; 63 al 68.

En la Escuela de Medicina

Anatomía fisiológica.—Sobresaliente: Don José González Jimenez, Notables: Don Eduardo Delgado Delgado, don Helderoro Arias Escamez, don Joaquín Rusano Morales y don Antonio Torres Roldán. Primeros de Anatomía descriptiva.—Sobresaliente: Don Manuel González Sicilia de la Corte. Notables: Don Julio Cobos Caceres y don Manuel Orellana Fierro.

En la Escuela de Comercio

Economía política.—Sobresaliente: Don Manuel Zorra Tapia. Geografía económica industrial.—Notables: Don José Gomez Fernandez y don Manuel Delgado Fuig.

En la Económica

Quinto año de piano.—Sobresaliente: Señoras Dolores Alonso Zarzuela. Notables: Señoras Antonia Perez Carrasco y Ana María Gutierrez. Sexto año de piano.—Sobresaliente: Señoras Margarita Rivette y Aurelia Moreno. Clase de adultos.—Aritmética, Sobresaliente: Señoras Rebollar Genis, Vazquez Alcañiz, Martín Esteve, Ruiz Isasa, Martín Vega, Rey Laguna, Diaz Garcia, Brunet Cabrera, Segovia Diaz y Contreras Gonzalez. Notables: Señoras Dominguez Carretero, Suarez Rodriguez, Rodriguez Perez, Lopez Soto, Gil Muñoz, Susin Moguer y Barba Hasso.

NOTICIAS LOCALES

Temperatura media á la sombra 27,7 con ligeras, máxima 33,4, mínima 17,0, máxima al sol 45,0. Presión barométrica: Máxima 759,6 milímetros, mínima 737,4.

Con motivo de la próxima festividad del Sagrado Corazón de Jesús, ofrecemos á nuestros lectores las magníficas oleografías ópticas de los cuadros del pintor Morell, en 22 colores. Los Sagrados Corazones de Jesús y María, al precio de cinco pesetas cada una.

Con gran solemnidad se viene celebrando en la parroquia de San Bartolomé la novena de Nuestra Señora de la Alegría, predicando todas las noches el padre Tarín, de la Compañía de Jesús, viéndose el templo muy concurrido de fieles. Este año no saldrá procesionalmente dicha imagen como en años anteriores.

La música del regimiento infantería de Granada, ejecutará mañana en la plaza Nueva, dirigido por el profesor don Francisco Senra, el programa siguiente: 1.ª Homenaje á la Francia, paso doble; Martorell; 2.ª Fantasia de la ópera La Africana, Meyerbeer; 3.ª Overture de la ópera Dinorah, Meyerbeer; 4.ª Sinfonía de zarzuelas modernas, Marqués; 5.ª y última, paso doble.

La comisión provincial se reunirá el jueves, viernes y sábado de la presente semana.

En breve se dotará á la guardia municipal de traje de rayadillo.

A las cuatro de la madrugada fueron sorprendidos por los guardias de la segunda compañía de municipales José Falcón y Manuel Otero, varios operarios de la empresa de tranvías que se dedicaban á la corta clandestina de ramos de árboles en el paseo de Catalina de Rivera. El hecho, en sí, poco ó nada puede perjudicar, materialmente hablando, á los habitantes de Sevilla; aquí el lastimado es el señor Checa, y de rehacer todos onantos quisiéramos ver muy respetada la primera autoridad popular, y á que á los sevillanos representa.

El párroco de San Roque ha recordado hoy al Ayuntamiento el voto hecho por el mismo de asistir y costear todos los años una función en honor al Santísimo Cristo de San Agustín en el día 9 de Julio de cada año.

El presidente de la Cámara Obrera, señor Sanchez Arjona, ha visitado hoy al gobernador civil en su despacho oficial.

Se encuentra muy mejorado de la enfermedad que padecía el contador de fondos provinciales don Carlos Caro.

Llamamos la atención del alcalde sobre los estanques del Parque y Jardines de Esclava, donde el agua se va corrompiendo por no renovarse con la frecuencia que sería de desear.

Otra vez se agita en el Ayuntamiento el pensamiento de reorganizar en debida forma la brigada de bomberos.

Se trata de arbitrar recursos para restaurar la capilla de la Virgen del Carmen establecida en el puente de Triana.

En el próximo cabildo que celebre el Ayuntamiento se dará cuenta de los siguientes dictámenes: Además del que quedó sobre la mesa, que es la comisión de Hacienda determinando la pérdida contra la cual ha de librarse un donativo otorgado á un empleado. Item de asuntos judiciales con motivo del pleito incoado por los herederos de don Rafael Benvenyut, ídem de Obras públicas sobre abono al central respectivo del adequinado de varias calles. Ídem ídem respecto á obras ejecutadas sin licencia en la casa número 12 de la calle Boisa.

Se encuentra en esta capital el alcalde de Constantina don José María Castelló.

Mañana á las tres de la tarde se reunirá en el Ayuntamiento la junta local de Sanidad.

El capitán general de este segundo cuerpo de ejército don José Luque, llegará hoy á Sevilla procedente de Granada y Málaga. Mañana asistirá probablemente á la formación de las prácticas del regimiento de zapadores minadores. Según hemos oído de oír en el Circolo Militar, será un espectáculo muy entretenido y digno de estudio, el que darán mañana los ingenieros en el campo de operaciones. Habrá voladura de minas.

La comisión de Hacienda se reunirá mañana en el Ayuntamiento de dos á tres de la tarde.

Han llegado hoy á Sevilla los señores don Francisco P. de Ibarra, don L. Reyes, don Flor O'Shaun, don B. Calvento y el señor Riera. Todos se hospedan en el hotel de Madrid.

Ha pasado á informe de la comisión de Monumentos la solicitud de arrendamiento de una casa en Utrera para alojamiento de la guardia civil, por sí el edificio en cuestión debe conservarse como perteneciente á los de aquel orden. Esto es, monumento histórico ó artístico.

En el vapor Santa Ana ha marchado á Marsella don Eloy Heredia, con objeto de hacer el año de pilots.

Ha salido á embalsa el servicio de cartaría de Morón á Montellano, quedando adjudicado aquel.

Al Ayuntamiento de Estepa se le ha concedido un mes de plazo para presentar las cuentas y justificantes del próximo pasado año económico.

El de Navas de la Concepción ya ha presentado.

Por el Gobierno civil le han sido impuestas á los ferrocarriles Andaluces en el mes de Mayo nueve multas por faltas en el servicio. Ascendían aquellas á 5.500 pesetas.

En Cazalla de la Sierra ha sido caponeado por la benemérita el soldado desertor del regimiento caballería de Alfonso XII, Sabayán Jimenez Arroyo.

La comisión mixta de rectificación ha terminado sus sesiones diarias no volviendo á reunirse hasta el día 23 del corriente.

Ha marchado á San Fernando el comandante de fragata don Ramón Lopez Romero.

Los señores marqueses de Miraval y sus hermanos don Pedro de León y Manjón, hijos de la marquesa del Valle de la Reina, se encuentran actualmente en Arco de la Frontera.

Han llegado á Sevilla los señores don Emilio Martínez de la Riva y don Bernabé de Acosta, con el fin de apartar los ojos que se lidiarán en Badajoz en las tres corridas de feria.



BAZAR ESPANOL.-TETUAN, 39

Artículos de ocasión.—Petoscos, portamonedas, ondonas para reloj, abanicos, cestas para flores, y unos distintos, é infinitad de artículos más. Completo surtido en artículos de fantasía y arte.—ESTA CASA NO ABRE LOS DOMINGOS.

La única legítima mediación natural alcalina de Vichy, que tan maravillosos resultados produce con sus aguas embotelladas, es la de los renombrados manantiales:

- Vichy Hôpital, para el tratamiento de las enfermedades del estómago.
Vichy Grande Grille, para las enfermedades del hígado.
Vichy Célestins, vias urinarias (arenillas, diabetes, gota, reuma, etc).

Exíjase siempre el nombre del manantial en las cápsulas y etiquetas.

Sección religiosa

SANTO DE HOY Santos Gervasio y Protasio, mártires, y Santa Juliana de Falón, virgen.
SANTOS DE MAÑANA San Silvario, papa y mártir, y San Macario, obispo.
LITURGIA El oficio y misa propio de la octava del Corpus, rito semidoble, color blanco.
CUARENTA HORAS El jubileo se gana en la parroquia de San Bartolomé.

Premio á los obreros

Con una tarde en extremo calurosa se ha verificado en el paseo de Cristina la distribución de premios que la Asociación del Apostolado del Sagrado Corazón de Jesús y San Ignacio de Loyola hace anualmente á los obreros de los barrios extremos de Sevilla.

El acto fué presidido por los señores arzobispo, gobernador civil, alcalde, reverendo padre Tarín y las señoras de Velarde y viuda de Nandín con otras piadosas damas.
El paso de Cristina se había exornado convenientemente con arcos de follaje, en cuyo centro destacaba la imagen del Sagrado Corazón, banderas y gallardetes.
La banda del Asilo tocó una preciosa sinfonía al comenzar el acto.

Dirigieron la palabra á la concurrencia los señores Spolosa y Tarín.
Los premios distribuidos ascendían á 2.800, siendo recogidos por otros tantos obreros de ambos sexos y por niños y niñas.

Sensible accidente

Al medio día de hoy ocurrió en la calle de la Resolana, próximo á la parada que las tranvías tienen en la Macarena, un sensible accidente.

Un guardia del municipio perseguía á un perro hédífubi, revolver en mano dispuesto á darle muerte. Cuando logró alcanzarlo disparó inmediatamente el arma. El primer disparo se perdió en el suelo; pero la segunda bala tuvo el guardia la mala fortuna de que en vez de dar al can se perdiese en el suelo, perforando el cráneo de su cobrador del tranvía, llamado José Ruiz, haciéndole caer, ensangrentado, en tierra.

El proyectil no llegó á penetrar la masa cerebral; pero al ser conducido al Hospital Central, donde inmediatamente le extrajeron la bala el profesor de guardia, don Augusto Fernández, pudo apreciar que el estado del infeliz conductor era relativamente grave.
El guardia, autor involuntario del hecho, fué detenido, y el herido pasó á su domicilio en estado bastante satisfactorio.

La entrega de agua

Un colega local trata de rectificaros un error cometido en que dábamos cuenta de la entrega de aguas del caudal de la mina de Santa Lucía á la empresa abastecedora de Sevilla.

Como la sistema de aquel no podía ser otra que el manantial que se había dado á la empresa el máximo, que puede disponer el Ayuntamiento, pasamos por alto algunos para incluir en nuestro artículo, seguros de que no sabrán rectificarlos por los inspirados del asunto que movió esta historia.

La comisión del Ayuntamiento (que no es tal el departamento) que dio paso por el tubo ó tubo instalado con este objeto en la mina de Santa Lucía, á 1.600 metros metros cúbicos de agua por cada 24 horas; esto es, que se destapó el tubo, cuyo diámetro, con la presión medida del líquido, deja pasar en un día la cantidad de agua que antes consignamos.

Anteayer se dirigió la empresa nuevamente al alcalde pidiéndole 700 metros cúbicos más de agua cada día. Pues bien, la contestación ha sido volver la comisión á Aloña y quitarle á la empresa 500 metros cúbicos de los consignados para que aquella pudiese cumplir sus contratos.
¿Era ó no el máximo?
¿Ben un exceso de 500 metros!

Monederos falsos

La policía de Madrid sigue descubriendo fábricas de monedas falsas. La última, como nuestros lectores saben por la Agencia Mensajera, ha sido sorprendida en la calle Tortijeros.

Registrado el domicilio de Luis Pérez, encontrado en su casa una gran cantidad de monedas falsas, y entrado ya en el momento de las confesiones, Pérez manifestó que en otro cuarto, y guardado bajo llave, tenía encerradas seis cajas de las que se emplean para embalar máquinas, las cuales había trasladado allí desde la calle de Covarrubias por orden de un empleado de la Casa de la Moneda llamado Enrique Guero, habiéndole en la calle de Hormosilla número 27.

A estas señas se trasladaron inmediatamente dos agentes, encontrando á Guero en el momento de salir de la calle de Tortijeros.

Las preguntas del delegado contestó Enrique Guero que las cajas las había embastado en el momento de que contenían dinero falso, pero en saber que caso de que fueran descubiertas, él mismo se había comprometido á ir á la cárcel, por lo que se desahució de las piezas y conociendo su aplicación, Guero se intentó salir del país al tiempo que aquí una máquina se la había comprado para que la guardara, un sujeto llamado Juan, cuyo apellido desconoce y habiéndole en la calle Felice, número 6.

De las averiguaciones hechas resultó que el apellido de este Juan es Pastor, el cual había salido de su casa de la calle Felice, diciendo que iba á Logroño, cargando en un carro varios bultos que fueron conducidos

dos á la estación del Norte y facturados con nombre supuesto.
Un empleado de la Casa de la Moneda, que como perito ha examinado la máquina, ha confirmado que efectivamente aquélla servía para el empleo que desde su principio se supuso.

Nuestros Telegramas

Agencia Mencheta
En el Mercantil.—Habla Mahou
Madrid 19, 130 madrugada. (Urgente).—La reunión del Círculo Mercantil se verificó con el mayor entusiasmo. El señor Mahou habló explicando el texto de la convocatoria para protestar contra el procedimiento de apremio.

Se extendió en consideraciones, las que por su índole nos abstenernos de telegrafiar por evitar contratiempos á los periódicos suscritos á esta Agencia.
El señor Mahou dice que hay unanimidad de pareceres al apreciar los asuntos de actualidad y levanta la sesión.
Varias voces: Pido la palabra.
El señor Mahou: No hay palabra.
Levántese la sesión en medio del mayor entusiasmo. El delegado del gobernador presencia impenitente el tumulto.

Un grupo bajó al despacho presidencial, obligando al señor Paraiso á salir al salón. El delegado del gobernador se retiró.
El señor Mahou resumió la sesión, dando la palabra al señor Paraiso.
El discurso del presidente del directorio lo suprimimos por la misma causa que las manifestaciones del señor Mahou.
Al final, el señor Paraiso fué ovacionado, dándole vivas.
El desfile fué tranquilo.

La audiencia
En los centros oficiales confirman la versión que telegrafiamos acerca de la audiencia concedida á los comerciantes por la reina.
Los interesados la desmentan, diciendo que ni la solicitaron nuevamente, ni modificaron los términos de la anterior solicitud.

Comentarios
En los círculos políticos hay grande animación, haciéndose comentarios sobre lo ocurrido en el Círculo Mercantil. Muchos no se explican la benevolencia del delegado. Otros relacionan esta tolerancia con la audiencia concedida á los comerciantes por la reina.
Acuerdos de esto siguen las contradicciones. Los comerciantes insisten en que no han modificado la petición.
Se asegura que la reina dijo á algunos señores que asistían á la garden party: «Mañana tendrá el gusto de recibirlos».

Distintas noticias
Madrid 19 2 madrugada. (Urgente).—El gobierno ignora el entre las legaciones atacadas en Pekín figura la española. De confirmarse se estudiará el asunto en Consejo de ministros.
De Valencia dicen ha tomado posesión de su cargo el nuevo alcalde.
Medio se ha suicidado el loco Valentin Corroto.
(SERVICIO COMERCIAL)

Sagasta por la Unión.—Vistas al poder
Madrid 19, 10 m.—El jefe de los liberales considera absurdo puedan desdeshacerse las aspiraciones de la Unión Nacional.
El programa de esta le parece tiene gran parte de bueno y práctico, lo cual tradujera en actos de gobierno, cuando cople el poder.
Afirma que algo parecido formuló en su programa económico administrativo desarrollado en un discurso de Oviedo.
Afirma que si no lo realizó fué por las empujadas reformas políticas que se han sucedido en estos últimos años y los conflictos exteriores que surgieron.
Las circunstancias han variado y es necesario satisfacer las aspiraciones del país que pide buena Hacienda.

Confía en el patriotismo de la Unión Nacional, y en que se hará mucho en el camino trazado.
Ignora cuanto durará la situación actual, pero presume que poco tiempo, pues considerara insoportable tal modus vivendi.
Además de los bonos reduceos que entre los ministros hay existen otros factores contra la voluntad del gobierno, los que probablemente determinarían muy pronto el cambio.

Lo que dice la prensa
El Imparcial comentando la reunión de personas celebrada en casa del general Lopez Dominguez, extraña ostentación de Germán Gamazo, pues no oree el príncipe lo con venga al huésped castellano afiliarse á la política del artillero.
«¿Daba, en las formas del nuevo Imperio, el gobierno conf rentado como la de antes?»
«Es inaceptable que un hombre público de tanta envergadura y de tantos aceros, piense en los conglomerados heterogéneos como solución á los graves problemas de la patria.»

El Liberal comenta trancionalmente la nota oficial del Consejo en Palacio. Dice que el Sr. Silveira convalida las aptitudes de comendante y de tratante de que le califica ron mutuamente Napoleón y Pio VII.
Afirma que la izquierda farfa ha concluido, no aguantando más el pueblo el presente sinoto.
En otro lugar, el mismo periódico con sigue las condiciones en que se hizo el empréstito. Apunta la frase de un conservador que dijo que el empréstito era malo, por su y per accidens, habiendo rebasado el cañal de la paciencia pública.

Tambien afirma que la reina y Sagasta hablaron un cuarto de hora de los asuntos de actualidad y de las pretensiones de la Unión Nacional.
B. M. le comunicó que hoy recibiría á los comerciantes.
El Globo recuerda las declaraciones del gobierno que dijo abandonar el poder si llegara el caso de que la reina recibiera á los representantes de los gremios. Hoy los recibirá y el gobierno no ha dimitido. El hecho significa una trágica desautorización.

La audiencia de hoy es una indirecta al señor Silveira que equivale á mostrarle la puerta.
Ignoramos si entenderá la seña, porque eso es cuestion de forma lidad.
El País aplaude la unión de los contralistas y los progresistas, reconociendo, no obstante, que la derecha republicana y la concentración democrática ganarán cada día más adeptos, convencidos de la gran idea de Castelar de conseguir que la República, como el sol, luzea para todos los españoles.

Martinez Campos
Coméntanse las frases pronunciadas por el general Martinez Campos en un círculo de políticos que se formó en la garden party. Negó el general sus desavencos con el señor Silveira y afirmó creer que éste seguirá en el poder hasta Octubre.
Había Costa
Madrid 19, 10 30 m.—El señor Costa, haciendo declaraciones contra el empréstito, convalida el error del gobierno sobre la situación del crédito nacional.
Respecto de los capitalistas y banqueros dice que han dado una inesperada extensión á las operaciones de crédito con el Estado.
Al gobierno le arrastran los sucesos, y demuestra careos de iniciativas para imprimirles dirección y evitar la patria del actual atolondrado.

Del gobierno.—Explicaciones de Silveira
Madrid 19, 2 t. (Urgente).—El jefe del gobierno, después de su acostumbrado despacho con la regente se trasladó al Ministerio de Estado, donde conferenció con los ministros de la Gobernación y de Hacienda, que le esperaban.
Le preguntamos acerca de la forma como han solicitado los comerciantes la audiencia y nos dijo que el señor Mahou le solicitó ayer del mayor orden de Palacio verbalmente, al objeto de ofrecer sus respetos á la reina.
Entiende el señor Silveira que todos los españoles tienen el mismo derecho, y que él no se oponía á la concesión de audiencia mientras no mencionaran nada de la resistencia al pago ni de ataques al gobierno.
«La reina ha firmado el decreto eximiendo del requisito de sujeción para la adquisición del papel que ha de servir para la impresión de las hojas del Registro fiscal y otro aplazando las elecciones provinciales.
«Mañana se celebrará Consejo en la Presidencia y el miércoles de la semana próxima el presidido por la reina.

Los comerciantes en Palacio
Madrid 19, 4 t. (Urgente).—A las dos de la tarde la reina ha recibido á los representantes del comercio madrileño señores Sanz Román, Mahou, Zarita, Matrana y Rodríguez, que presentaron á S. M. la reina un Mensaje respetuosamente redactado, aunque con unos enérgicos, encareciendo el cambio de situación en que nos han colocado algunos elementos, situación rebelde según el gobierno, pero legal, según ellos.

El Mensaje
El documento entregado á la reina por la comisión de comerciantes madrileños dice así:
«Los representantes de los organismos mercantiles é industriales llegan hasta las gradas del Trono con la viva esperanza de ver satisfechas sus justas aspiraciones, reanudar las necesidades del país, atendidas los deseos de las clases contribuyentes.
«Nuestro estado de ánimo hoy, como el día de ayer, es de profunda confianza en V. M. os de gran amor para el orden y los profundos deseos de paz.
«Necesitamos desarrollarnos grandes y provechosas iniciativas en nues tra vida económica para lograr desquilar de haber perdido nuestra seguridad de invictos guerreros y eigenarios héroes.

Por este deseábamos, y deseamos, que sirva V. M. de mediadora entre gobernantes y gobernados para satisfacer los anhelos de la nación productora; las legítimas aspiraciones del país.
Nadie entre nosotros ha pensado en desobedecer ni atropellar la ley. Nuestra actitud es pacífica, y de paz es la situación del país; puesto que la conducta que observamos no ha de perturbarnos en el interior, ni crearnos conflictos ó de consideración en el exterior.
«Si consumáramos reciente éxito oficial, la convalidación del último empréstito, es, por que, salvando floides apariencias, las voces que se oyó, no representan bienestar general, ni crédito, únicamente, sino que abarba como para la usura; excoeo de beneficios para el rentista con gran perjuicio de los intereses del Tesoro.

Por eso envidiamos que lo ocurrido es más motivo para la general pesadumbre, que para el público alborozo.
Nosotros confiamos en los nobilísimos impulsos de S. M. para que, continuando la gloriosa historia de los reyes españoles, aiude los generosos esfuerzos de sus súbditos, resolviendo favorables émente á la justicia y la razón la demanda envidada entre los contribuyentes y el gobierno, y deseando audientísimo de quien no sabe, lo que es ó no que puede canalizar las energías de un pueblo que quiere su redención y aspira á regenerarse.

«Cuenta S. M. seguramente, dentro de los partidos gubernamentales, hombres, que se de en lealtad á los que hoy forman vuestro Consejo de ministros, los aventajan en prudencia.
«Maño no nos garga que, empujando esos á otros medios, S. M. atienda nuestras peticiones, pues de ese modo crecerá el reino y aumentará el bienestar y riqueza del país, para cuando su augusto hijo haya de mandar; se fomentaría el orden y se mantendría la paz, sin derechos helicosos, y el crédito, sin servir de pasto á la usura.
«Los caprichos de un dictador no á su mentar la renta de los poderosos sino á extender la riqueza, haciéndola más repartida,

«Después de leer el Mensaje á la reina, se conversó favorablemente con los representantes de los gremios, los que la dijeron que el gobierno es el responsable de cuanto ocurre. Llegaron á decir: «Señora, aquí vá á estar algo.
«La reina les escuchaba atentamente y les hizo observar que desde hace algún tiempo las Industrias han experimentado grande crecimiento á pesar de lo que diceo ellos.
«E stos la contestaron que el gobierno es culpable de que las mismas Industrias, á pesar de sus condiciones para poder prosperar, no florecen en aras de los presupuestos tremeos con que agobian al país.
«Insistieron en toda la entrevista, que duró un cuarto de hora, en que ataques y censuras al gobierno.
«La audiencia terminó diciéndole la reina que estudiaría el asunto, y ella desaba su palabra de acuerdo con el gobierno.

Los comisionados salieron relativamente satisfechos, asegurando habían dicho cuanto deseaban, aunque se reservaban algo.
«Cunto telegrafiamos se versión recogida de los propios labios de los comisionados, pues á la entrevista no asistió nadie ageno á ellos.
«Como se pidió
«Los representantes de los gremios plegan rotundamente que modifiquen los términos de la petición hecha para la primera audiencia.
«Afirman que hace días se ha gestionado acerca de ellos, y á instancias de cierta parte interesada, acordaron á la mayor doria y hablaron así al duque de Sotomayor.
««¿Por duque, sabe V. E. si han resuadado las audiencias?
«Hicío ayer el señor Mahou, contestándole afirmativamente el mayor doria.
«Entonces le dijo el presidente de las juntas armistas:
««¿Pues recordo á usted nuestra petición de audiencia?
«Sagasta y Canalejas
«Madrid 19, 6-10 t. (Urgente).—Los amigos del señor Sagasta dicen que éste se muestra satisfecho.
«El señor Canalejas le visitó después de la reunión de anteyer. Dice que asistió porque fué invitado, pero oree que se necesita una política franca y patriótica, exenta de apasionamientos y de medros personales.

Actitud del gobierno
Madrid 19, 6 10 t. (Urgente).—Cuando estuvo el señor Dato en Palacio á la firma dijo llevaba el decreto aplazando las elecciones provinciales.
La reina le dió conocimiento de la entrevista tendida con la comisión de los gremios, haciéndole entrega del Mensaje para que lo levara á Silveira.
«Dijo que oyó atentamente á los comisionados, interesándose por las aspiraciones que formularon en pró del fomento de las clases mercantiles asegurando que se podría en un momento del gobierno, dar que creía habría de atenderla, en lo posible.
«El ministro de la Gobernación fué al ministerio de Marina á conferenciar con el señor Silveira y entregarle el Mensaje, que leyeron ambos.
«En el Consejo de mañana lo comparecerá el presidente á los ministros.
«El Sr. Gubernación nos ha insistido que el señor Mahou solicitó ayer la audiencia, aunque antes B. M., de acuerdo con Silveira, tenía el propósito de concederla aquélla.

Telegramas de provincias
Conflicto conjurado
Madrid 19, 10 m.—Ha sido conjurado el conflicto de los consumidores.
La empresa arrendataria ha desistido de tener fiavos en el radio.
Taurina
Fregenal 19, 10 30 m.—Los toros lidiados ayer en Fregenal de León dieron buen juego. El Camisero cumplió superlteriormente en la lidia, de sus toros, banderillero en el último con el aplauso de la concurrencia.—Corresponsal.

Telegramas del extranjero
Gobierno dimitido
Roma 19.—Ha dimitido el gobierno de esta nación.
La cuestión de China se agrava.— Bombardeo de Takou.—Dos buques ingleses á pique.—Muertos y heridos
Londres 19.—A un regimiento americano de guarnición en Manila, se le ha ordenado marchar á China.
«Han regresado á Tientsin el comandante y jefe del destacamento extranjero.
«Los detalles de los sucesos de Takou son los siguientes:
«Las escuadras europeas enviaron su ultimatum al comandante chino, y como consecuencia 17 fuertes rompieron el fuego contra los buques. Estos redujeron á silencio á la artillería china, apoderándose de los fuertes.
«El bombardero duró siete horas. Dos buques ingleses fueron á pique.
«Las líneas telegráficas y de ferrocarril fueron destruidas, y las comunicaciones telefónicas eran muy difíciles.
«El buque a vapor Yüto, tuvo tres muertos y siete heridos.
«Los chinos oñenean los casibsolientes extranjeros de Tientsin.
«El buque inglés Aigisino tuvo seis heridos.

«Los del Japón y Rusia desembarcaron más de 400 soldados.
«Uniga de cargadores
«Londres 19.—Se han declarado en huelga mil cargadores.
«Princesa robada
«Bristol 19.—Ha sido robada la princesa de Batzveil.
«Legón y Castillo
«París 19.—Ha marchado á Madrid el embajador de España señor León y Castillo.

(Sigue á la cuarta plana)

De Hacienda
En la delegación de Hacienda se han recibido cinco libramientos del ministerio de la Guerra, consignados á favor de don Valentín y el restante á don Celso González.
«La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió á 39.422 30 pesetas, correspondiendo á derechos reales 19.776 87, á pendeo de derechos de ejercicios aduanas 14.236 19, á reintegro de industrial cerrados 319 64, á contribución industrial 680 04, al impuesto de utilidades 572 72, al impuesto sobre pagos del Estado 163 04, á propiedades rentas 90 60, á ídem ventas 88 80 y á consumos 1 30 0.

Sabido es que la sidra es la bebida más rítmica é higiénica, y la única que los facultativos recomiendan, como refrigerante y alifero para todos, especialmente en las regiones cálidas y durante el verano.
«Pero entre aquéllas las hay poco escurpulosamente fabricadas, ó de precios tan elevados, que no se encuentran al alcance de todas las fortunas.

Ambas dificultades ha venido á obviarlas el Champagne de manzana de la acreditada marca «El Paraíso», cuyo anuncio publicamos hoy en cuarta plana.
«A la bondad y baratura de dicho producto se debe el gran favor que el público le dispensa, siendo hoy el Champagne de manzana marca «El Paraíso» bebida insustituible en toda fiesta, convite ó banquete.

Según unánime opinión médica, una copa después de las comidas, favorece mucho la digestión á los convalencidos y delicados del estómago. Además, el Champagne de manzana marca «El Paraíso» está recomendado eficazmente á los estomacales.

La buena economía consiste en gastar lo necesario y la práctica en materia de higiene el que usando el Licor del Polo de Oive, dentífico indispensable, evita gastos mayores de medicina ó operaciones dentarias que hacen falta para el que abandona su dentadura. Farmacia del Globo.

«Catunambú» Tostadero de café.—Única casa poseedora del procedimiento de tostar los cafés, concentrándoles su aroma.
«La belleza de la boca es superior á la de la cara, y una señorita de dientes sucios, por linda que sea, inspira repugnancia, pudiendo tener dientes limpios y perfumados y cejas duras y resacas con el uso diario del gran dentífico español Licor del Polo de Oive. Farmacia del Globo.

Las dispepsias y dolor de estómago se curan con el Elixir Estomacal de Ruiz de Carlos.
«Planos á plazos por el precio del alquiler. Precios al contado nuevas vistas. Cambios y reparaciones. Francos, 28.

Para comprar baules, mandos, maletas y raos de viaje, recomendamos como mejor urtido y de precios más económicos el Bazar de la Campana.
«Elegantes cinturones de cuero con cartón, para caballeros, desde 3 pesetas. Manuel Pérez, Sierrpe, 83.

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez
Alhóndiga, 1, 3 y 7.—SEVILLA
«Bazar Chico
RESTAURANT Y PATISERÍA
Sierrpe, 83 (Esquina Rívera)
SERVICIO EMPRESARIAL
PLATO DEL DIA PARA MAÑANA
Ternera con puré patatas
Subidos en casa, desde 5 pesetas en adelante, por la calle de 25.

FRIT-FORROS
Restaurante, pastelería y único depósito de lo célebres polvorones de San Pablo
SIERPES 78 Y 80
PLATOS DEL DIA PARA MAÑANA
Solomillo á la Bismark
Pecho á la castellana
Helados todos los días (desde la una)
Por agitación abocho (en casa) desde 75 pesetas mensuales

Bonito regalo
Relojitos de acero garantizados con iniciales ó nombre grabado, y ordena elegante de oro doble
Todo por 15 pesetas.
SIERPES, 49
Bazar-Lozano

Es útil saberlo. La casa más económica y que mejores artículos vende es el almacén de papel, imprenta, artículos de escritorio y encuadernación de Francisco Albán, calle Corrajoña, esquina Sierrpe, núms 29, 31 y 33.
Academia de billar
RIOJA, 6

Por ausentarse
su dueño se vende en su casa voluntaria y por precio relativamente módico, una bonita y extensa casa con jardín, orra y otras dependencias, el día 30 del presente mes ante el notario don Joaquín de Reina y Altolaguirre, que tiene su oficina en la calle Castelar (antes Leguñas), núm. 13. El pliego de condiciones y circunstancias que quisieran saberse, se exhibirán diariamente á quien lo solicite en la mencionada notaría, de once de la mañana á cuatro de la tarde.

Interesa á todos
El jabón Crema de manteca purificada que vende el Bazar Sevillano, posee cualidades excepcionales para la higiene y belleza del cutis.

Avisos oficiales
Orden de la plaza del día 19 de Julio de 1930
Servicio para el Sr.
Jefe de día, el teniente coronel de Soría don Miguel Llorens Rivera.
Hospital y provisiones el capitán de Granada don Fernando Gallego.
Parada: Sur.
De orden de S. E.—El comandante sargento mayor, Antonio Iboe.

Orden de la plaza del día 19 de Julio de 1930
Servicio para el Sr.
Jefe de día, el teniente coronel de Soría don Miguel Llorens Rivera.
Hospital y provisiones el capitán de Granada don Fernando Gallego.
Parada: Sur.
De orden de S. E.—El comandante sargento mayor, Antonio Iboe.



Boletín comercial

Table with 3 columns: CLASES, Precios reales, medida ó peso. Lists various commodities like cereals and oils.

Table with 3 columns: CLASES, Precios reales, medida ó peso. Lists various commodities like oils and other goods.

Matadero. Reses cortadas en el día de hoy: 1 vaca, 1 buey, 3 vacas, 1 novillo, 1 cerdo, 15 ovejales, 0 cabras, 3 corderos, 0 machos, 15 ovejales, 0 cabras. Precios para el entrador: 1 vaca, 1 buey, 1 cerdo, 15 ovejales, 0 cabras, 3 corderos, 0 machos, 15 ovejales, 0 cabras.

Un banquete. París 19.—Al banquete dado en la embajada española, asistió gran parte de la aristocracia y de los diplomáticos. Elecciones en Cuba. Habana 19.—Las elecciones municipales se han verificado en toda la isla sin incidente notable.

Un combate. Bloisfontein 19.—En un combate entre 30 á orillas del río Zand, murió el coronel inglés Seymour. Cierres de Bolsas. Madrid 19. 4 t. 4 por 100 interior, 71'90. 4 por 100 fin de mes, 72'00. 4 por 100 exterior, 78'70. 4 por 100 amortizable, 80'70.

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA. Línea regular de vapores. Entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos intermedios. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella.

VINO DE KOLA COMPUESTO DE PINEDO. (Tónico nutritivo). Kola, coca, cacao y guarana, eficazísimo para combatir la anemia, raquitismo, etc.

COLORES PÁLIDOS AGOTAMIENTO GRAJEAS Y ELIXIR RABUTEAU. El mejor y más económico Ferruginoso. CLIN Y COMAR - PARIS. EN TODAS LAS FARMACIAS.

A la gran legión de enfermos nerviosos. El 'Antinervioso Howard' es el más poderoso tónico conocido del sistema nervioso y el regulador más inflexible de sus trastornos funcionales.

Noticias de la Compañía Transatlántica de Barcelona. Línea de Venezuela-Colombia. El día 15 de cada mes saldrá de Cádiz un vapor, admitiendo carga y pasaje directamente y sin trasbordo para las Palmas, Puerto Rico, Habana, Colon, San Juan, Puerto Caballero, La Guayra y con trasbordo para Ponce, Mayaguez, Progreso, Veracruz, Nueva Orleans y los puertos del litoral del Pacífico.

Table with 4 columns: MANANTIALES, Temp. natural, Acido sulfúrico, Acido carbónico, Nitrógeno. Lists various mineral springs and their chemical compositions.

SAN JOSÉ Panadería y Pastelería. Casa especial para la elaboración de pan de Viena. Pastelitos, Tortas y pastas de varias clases. Fábrica: Palmas, 107. Despacho: Sta. María de Gracia, 7. Servicio á domicilio.

Santa Teresa de Avila. Aguas azoadas. Clima de Altura, 1236 m. Las aguas de Santa Teresa y sus inhalaciones con nitrógeno puro, han adquirido gran fama para la curación de la tuberculosis pulmonar en sus primeros periodos.

La casa MATIAS LOPEZ. MADRID-ESCORIAL. Fabrica siempre las mismas excelentes clases de chocolates que tanta fama gozan en España y el extranjero. Premiadados en cuantas exposiciones ha concurrido.

Los dramas de Paris. PONSON DU TERRAIL. de medio lado y la cara insolente y burlesca. A la vista del baronet se descubrió, dejó de silbar y adoptó una actitud más humilde.

RESTAURADORAS. El mejor remedio para la pronta curación de LAS MUJERES ANEMICAS O CLOROTICAS. La inapetencia, esterilidad y propensión al aborto, son las Píldoras RESTAURADORAS.

El hombre que entraba no era el que ella esperaba. No era Armando. El baronet vestía un elegante traje de viaje, tenía descubierta la cabeza y en su rostro se reflejaba una emoción grave y un dulce melancolía.

¿Qué dices? —Digo que una pipa es un atad como cualquier otro, sobre todo si no se puede hallar uno mejor. —¿Qué dices de atad? —Que como Colás ha muerto, fué preciso enterrarlo.

Vertical text on the right edge of the page, including 'Sevilla', 'Fuera', 'El PA', 'plich', 'Si', 'L', 'Ayer', 'Está', 'este per', 'Edic', 'ASOCI', 'Ber', 'La c', 'Grao', 'calle de', 'cedido a', 'mente ve', 'del Carm', 'puente p', 'habido', 'fó por de', 'y la con', 'solo con', 'los fieles', 'hace de', 'mas de', 'Ahora', 'radio est', 'está reu', 'Los tra', 'con azul', 'radio, re', 'trajo y', 'Mersee